



2007-2008 年度  
国際ロータリー会長  
ウィルフリッド J. ウィルキンソン

第 2690 地区ガバナー  
森下 和郎

**平田ロータリークラブ事務局**  
〒691-0001 島根県出雲市平田町 2280-1 平田商工会議所 2F  
Tel : 0853-63-3232 / Fax : 63-5365 / IP : 050-5204-5816  
URL : <http://hirata-rotary.jp/> Mail : [office@hirata-rotary.jp](mailto:office@hirata-rotary.jp)  
**AM.900 ~ PM500 土・日曜・祝祭日休局**

会長 / 田中 久雄      副会長 / 原 孝士  
幹事 / 飯塚 大幸      会計 / 黒田 昌弘

例会プログラム

例会	卓話者	演題
5月22日	会員 錦織 禎徳	新入会員スピーチ (会場：メープルホテル)
5月29日	古代出雲歴史博物館 角田 徳幸 様	「弥生時代の出雲と 加茂岩倉銅鐸群」
6月5日	平田ロータリー プラタナス合唱団	発表例会

出席報告

会員数	出席者数	欠席者数	出席率	前回補正率
44	38	6 (1)	81.37 %	85.71 %

欠席者

遠藤 / 大島卓 / 三代 / 黒田 / 高砂 (石原恵)

MU

5/19 加藤喜 (出雲中央)

次回例会受付当番

(6月5日) 名原知漢 / 飯塚詔夫 / 石原輝男

近隣クラブ例会情報 (メイクアップを考えましょう)

赤字 例会変更

月	松江南クラブ	水	大社クラブ 6/11 6/25
月	出雲中央クラブ 5/26 6/23	木	松江東クラブ
火	松江しんじ湖	金	出雲南クラブ 6/27
火	出雲クラブ		
水	松江クラブ		(第1・3水) 平田RAC

会長挨拶

- 「音楽遍歴」を出版した

小泉純一郎氏 -

日本経済新聞社から「音楽遍歴」と題し、前首相小泉純一郎氏の本が出版された。内閣総理大臣に就任された時にも何かの印刷物で知られざる横顔を見た記憶がある。氏は中学時代音楽部に入部しバイオリニスト、ハイフェツのソロをLPレコードで耳にした。自分のバイオリン演奏技術と比較し天地の差を悟り専ら聞く側になった。音楽は楽しむもので、政治家生活にも美しい旋律があり映画も舞台も美しい愛に勝るものがないのが持論である。オペラに関する観賞能力は並みの人でなく、DVDやCDの新発売盤には評論家としても能力のある人である。

バイオリン音楽に対する知識と感覚は並のバイオリニストより上をなす人である。音楽舞台芸術観賞は政務多忙中、最高のストレス解消だと記した書物を思い出した。

本年66才、87代内閣総理大臣、稀有な才能の持ち主である。



幹事報告

1. 例会変更

大社RC 6/11(水) 早朝例会 (座禅会) 6:30 ~  
6/25(水) 夜間例会 18:30 ~  
出雲中央RC 6/23(月) 夜間例会 18:30 ~  
出雲南RC 6/27(金) 夜間例会 18:30 ~

ビジター受付 各クラブ 11:30~12:30 事務局

2. 本日午後 14:30 以降 事務局休局致します。

スマイル

田中久 職場例会、園山会員にお世話になりました。  
飯塚大 メープルホテル会場の例会開催です。園山会員様には大変お世話になりありがとうございます。  
園山 ご利用いただき有難うございます。



スピーチ

新入会員スピーチ

「和紙と私」

錦織 禎徳 会員



和紙は「ネリ」と称する植物粘液を加えて「流し漉き」をします。粘液を採取する植物としては、「トコロアオイ」が最も多く利用されます。

私は1960年代にトコロアオイ粘質物(水溶性高分子)の分子構造および抄紙の作用機構を調べていました。そして、「合成ネリ」を開発しました。この一連の研究を通じて、和紙の歴史などにも興味をもつようになりました。

今日の日本文化が形成されたのは平安時代であるといわれています。すなわち、奈良時代に盛んであった唐風文化を平安京は日本の風土に内実化させて国風文化を創り上げました。内実化の典型として和紙があげられます。

王朝時代(平安時代)の和紙とはどのようなものであったか。この問題に答えるために、私は和紙と「源氏物語」の関係を調べています。その一方で、「王朝風料紙」の創作などにも手を染めています。